

LE TROISIEME CENTENAIRE DE SUAREZ

De grandes fêtes ont été célébrées cet automne à Grenade, en Espagne, à l'occasion du troisième centenaire de la mort de l'illustre théologien Suarez. La France, l'Angleterre et l'Université de Coimbra, en Portugal, où le P. Suarez avait été professeur, ont envoyé à ces fêtes d'importantes délégations. Le nonce du Pape a assisté aux diverses cérémonies.

La maison dans laquelle naquit le savant théologien, à Grenade, porte cette inscription: " Dans cette maison naquit, le 5 janvier de l'an 1548, le vénérable Père François Suarez, insigne commentateur d'Aristote et de saint Thomas, philosophe de grand renom, profond théologien, jurisconsulte distingué, défenseur si éloquent de la foi catholique, qu'il mérita de recevoir du Saint Siège le titre de *Docteur Eminent*, la gloire de l'Eglise, la lumière de la Compagnie de Jésus, l'honneur de l'Espagne et l'un des fils les plus illustres de cette cité."

A L'ACADEMIE SAINT-JOSEPH

Le onze décembre, à l'occasion du deuxième anniversaire de la nomination de S. G. Mgr l'Archevêque au siège de Saint-Boniface, les élèves de l'Académie Saint-Joseph, dirigée par les Reines Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie, ont donné une jolie et touchante séance dramatique et musicale. De nombreux membres du clergé y assistaient, et la vaste salle académique était remplie d'auditeurs.

Une très délicate adresse fut présentée à Sa Grandeur, qui, à la fin de la séance, remercia et félicita les chères élèves, en leur rappelant la supériorité, à tous les points de vue, de l'éducation qu'elles ont le bonheur de recevoir.

DING ! DANG ! DONG !

— Le R. P. Jean Forbes, des Pères Blancs, frère de S. G. Mgr Guillaume Forbes, évêque de Joliette, vient d'être nommé coadjuteur de S. G. Mgr Streicher, vicaire apostolique de l'Ouganda, en Afrique. *Ad multos annos!*

— M. l'abbé N.-A. Troie, ancien curé de Notre-Dame de Montréal, a succédé le 1er décembre à M. l'abbé Charles Lecoq, démissionnaire, à la haute position de supérieur de la Compagnie de Saint-Sulpice au Canada. Il est le seizième supérieur depuis l'abbé de